Llama Ecuador en la ONU a construir puentes en lugar de muros



Naciones Unidas, 21 mar (RHC) El canciller de Ecuador, Guillóm Long, convocó en la ONU a construir puentes en lugar de muros para sepultar la discriminación y promover el entendimiento entre los seres humanos.

En la Asamblea General por el Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial, abogó Long por un planeta en el cual la libertad, la dignidad y la igualdad en materia de derechos lleguen a todos sin exclusiones.

El jefe de la diplomacia ecuatoriana lamentó que individuos, Estados y corporaciones discriminen por razones de raza, color, sexo, idioma, política, religión, nacionalidad, origen social y propiedad, entre otras, lo cual provoca un auge de la xenofobia hasta niveles preocupantes.

La agencia Prensa Latina divulgó que Cuba apuesta por la educación, la ciencia y la cultura como mecanismos para fortalecer y consolidar la integración latinoamericana, lo cual se puede hacer efectivo mediante el Convenio Andrés Bello (CAB).

La directora de relaciones internacionales del Ministerio de Educación del país caribeño, Moraima Orosco, quien participó en Quito en una Reunión Extraordinaria de titulares de ese sector.

Para la funcionaria, el evento constituyó el marco idóneo a fin de debatir sobre el estado actual del CAB y presentar propuestas encaminadas a lograr su continuidad, teniendo en cuenta su relevancia y las dificultades institucionales que atraviesa.

La propuesta de viabilidad de la organización partió entonces de un enfoque realista y pragmático, asumiendo las restricciones actuales y el moderado fondo con el que cuenta la instancia, explicó.

A su juicio, revitalizar el Andrés Bello es un paso primordial en la meta de integración regional desde todos los aspectos de la vida zonal, siendo la educación, la ciencia, la tecnología y la cultura, motivos nobles de aproximación.

La reunión sobrepasó las expectativas y la incertidumbre presente, pues a pesar de procesos jurídicos en los cuales está envuelta la Secretaría, con sede en Colombia, primó la voluntad del pleno de mantener vivo el convenio, dijo.

"Hay resultados positivos, documentos elaborados que permiten seguir trabajando por la unidad, que es el propósito fundamental del convenio", aseguró, y mencionó entre los logros la existencia de una tabla de equivalencia para conocer los currículos, lo cual facilita un lenguaje común entre los miembros en materia docente.

El Andrés Bello incluye una propuesta de marco de conducta para los territorios, la existencia de materiales educativos y videoconferencias, así como cursos virtuales, donde se analizan temas vinculados con la enseñanza, el trabajo por la formación ciudadana y la conservación de las tradiciones.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124816-llama-ecuador-en-la-onu-a-construir-puentes-en-lugar-de-muros



Radio Habana Cuba